

Februar/März 2021: Laura Perret

« Le marché du coaching est très hétérogène. Il est parfois difficile pour les clients de s'orienter afin de trouver un prestataire de qualité. Le diplôme fédéral de superviseur-coach permet de différencier les coaches professionnels expérimentés déjà actifs depuis plusieurs années. Réglementé par la Confédération, ce diplôme fédéral de degré tertiaire (niveau équivalent à un master de haute école) est un gage de qualité. Diplômée de la première volée en 2017, j'ai pu mesurer la plus-value de cette qualification dans l'acquisition de mandats auprès d'entreprises et d'organisations. »

